



紀北農芸高校



始業式

令和6年度がスタートしました。それぞれ希望や不安を胸に始業式を迎えたことと思います。

校長先生の式辞では「あいさつ 身だしなみ 思いやりと感謝を大切にしてください」と訓示がありました。あいさつをすると信頼される人となる。友人、先輩、後輩、先生、外部から本校に来られる来客、あいさつする習慣を身につけましょう。

また、気の緩みから身だしなみが崩れることのないようにしてください。制服を正しく着ること、化粧やピアスをしないことなど、いつでも紀北農芸生としての自覚ある行動をとるようにしてください。



入学式

1年生の皆さんようこそ紀北農芸高校へ！これから共にTeam農芸として一緒に学んでいきましょう。学校生活をよりよいものにするために

- ① 前向きに学ぶ
- ② 部活動に取り組む
- ③ 規律ある行動をとる

校長先生の式辞の言葉です。支え励まし合い、日々前進してほしいと述べられていました。

新入生の代表として、生産流通科の合田四葉さんから高校生活が有意義なものとなるよう力強く宣誓してもらいました。



着任式

今年度よりお世話になる新しい先生方をお迎えしました。よろしくお願いいたします！

藤田 充喜（ふじた よしき）先生

環境工学科 2C 副担任 機械部

奥部 大輔（おくべ だいすけ）先生

通級指導 2B 副担任 バドミントン部

西川 穂乃香（にしかわ ほのか）先生

理科 1B 副担任 卓球部

佐藤 由梨（さとう ゆり）先生

国語科 3B 副担任 バドミントン部

堀江 俊介（ほりえ しゅんすけ）主任

土屋垣内 亮太（つちやがいと りょうた）副主査



対面式

農業クラブ会長、生産流通科3年小野濤さんから歓迎の言葉があり、施設園芸科1年中村柚愛さんからこれからの高校生活の期待や不安など思いのこもったあいさつがありました。

また、先輩たちからは、教室をはなやかに彩ってもらうために花かごの贈呈がありました。Team農芸として、力を合わせて頑張っていきましょう！



身体測定

身長、体重、視力、聴力の測定を行いました。昨年から成長していたでしょうか？栄養と睡眠をしっかりとして健康を保ちましょう。



部活動体験

1年生が部活動に体験入部してくれました。高校生活を充実させるためにもぜひ部活動への入部を検討してください！



初めての「農業と環境」

1年生の「農業と環境」の実習が始まりました。一人一本の畝で、夏はトウモロコシ、インゲン、枝豆など栽培します。収穫が楽しみです！



春季遠足

1年生は学校にてレクリエーションと焼きそば、2年生は奈良（興福寺）、3年生は京都（高台寺）とそれぞれ楽しみました。



薬物乱用防止講演会

学校薬剤師の中谷和洋様に来校いただき、「最近の薬物事情」をテーマにオーバードーズについてご講演いただきました。苦痛から逃れるために薬に頼るのは当たり前のことだが、使い方や分量を間違えると体には悪影響を与えるものということを学習しました。薬は正しい知識を持って服用すると共に、危険な薬物には絶対に手を出さない強い意志を持ってください。



5月の主な行事予定

- 8日（水） 追認考査説明会
- 9日（木） 1学期中間考査発表
- 11日（土） フラワーロード
- 16日（木）～21日（火） 1学期中間考査
- 21日（火） 高校総体壮行会・農業クラブ説明会
- 28日（火） 3年生第5回校内実力テスト
- 29日（水） 進路ガイダンス
- 30日（木） 追認考査発表

高校総体（5月開催分）

- ウェイトリフティング 25日（土）～26日（日）
- ソフトテニス 30日（木）～6月3日（月）
- ハンドボール 30日（木）～6月2日（日）